

Montevideo, 24 de mayo de 2024

Comisión Directiva del Instituto Superior de Educación Física

Estimados colegas y miembros de la Comisión.

A través de estas líneas manifestamos a Uds. nuestro interés en organizar un reencuentro de la generación 2014 del ISEF en dicha institución. Esta propuesta surge a raíz de que en este año se conmemoran los diez años del ingreso de la misma y nos parece una gran oportunidad de celebrar el tiempo compartido.

En este sentido, consideramos que la Sede de Parque Batlle es el escenario ideal para acompañar este momento, por lo que representa para nosotros al haber sido nuestra casa durante el transcurso de la carrera.

En base a lo ante dicho, les proponemos seleccionar una fecha en los meses de setiembre u octubre (a convenir de ambas partes) para realizar el reencuentro. Proyectamos la realización de esta actividad en el horario de la tarde-noche, finalizando con un servicio de lunch previamente contratado y bebidas a cargo de los participantes.

Durante el desarrollo de la misma se mostrarán videos y fotos de la carrera y se extenderá la participación a docentes y compañeros que no puedan asistir a que lo hagan con un saludo grabado. También se realizarán dinámicas de juegos y otras actividades lúdicas que favorezcan el reencuentro.

Esperamos la concurrencia de unos 100 egresados, sabiendo que es un número variable y que cerraremos la lista unos días antes del evento. El lugar de desarrollo será donde consideren que es más apropiado para el número de participantes proyectados.

Respecto a otros aspectos de la organización (limpieza, permisos, etc) quedamos a las órdenes para resolverlos como entiendan conveniente.

Desde ya, agradecemos la disposición y esperamos su respuesta.

Ana Paula Bentancor
Federico Laborde